
3 Pièces

72 m²

Réf. AR1162

650 000 €

Arcachon
Appartement à vendre (33120)
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Architecture  contemporaine  dans  un  immeuble  typique  du  Bassin

d'Arcachon, cet appartement T3 de 72m2 ouvrant sur une terrasse de

30m2  est  situé  en  ville  d'été  d'Arcachon  en  bordure  du  parc

Mauresque.  Construit  en  2010  cet  appartement  se  trouve  au  rez  de

chaussée avec ascenseur menant à un parking sécurisé en sous-sol et

une  cave.  Il  dispose  d'une  entrée  avec  rangements  ouvrant  sur  un

espace  séjour/salle  à  manger  et  cuisine  équipée.  Deux  baies  vitrées

donnent sur une belle terrasse sans vis à vis exposée Sud avec vue sur

un jardin paysager en pente. Un couloir mène à la zone nuit avec W/C

...

Contemporary  architecture  in  a  typical  Arcachon  Bay  building,  this  72m2  T3

apartment  opening  onto  a  30m2  terrace  is  located  in  the  summer  town  of

Arcachon on the edge of the Mauresque park. Built  in 2010 this apartment is  on

the ground floor with elevator leading to secure underground parking and a cellar. It

has an entrance with storage opening onto a living/dining room area and equipped

kitchen. Two bay windows open onto a beautiful south-facing terrace with a view of

a  sloping  landscaped  garden.  A  hallway  leads  to  the  sleeping  area  with  separate

W/C, large dressing room, bathroom with ...

ARCHIK

252 Bd de la cote d.argent  - 33120 ARCACHON
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